

CIMFA QUILLACOLLO ADQUIERE EQUIPOS PARA ESTERILIZACIÓN Y ROPERÍA



Durante la última semana del mes de junio de la presente gestión, el CIMFA Quillacollo realizó la adquisición de dos equipos para mejorar los procedimientos en los servicios de Esterilización y Ropería.

Con estas adquisiciones, continuamente el CIMFA Quillacollo va modernizando el equipamiento, en procura de mejorar los procedimientos de los diferentes servicios del establecimiento.



El lunes 26 de junio se recibió una “plancha industrial” para el servicio de Ropería, el cual ya se encuentra en funcionamiento y el martes 27 de junio se capacitó al personal de Enfermería sobre la utilización de una “selladora de mangas mixtas”, que fue recientemente adquirida por el servicio de Esterilización.

